

BOLETÍN 048 ->>

■ A ritmo de salsa polifonía universitaria presenta su programa de este 14 de febrero en la UAA.

Como parte del programa de Polifonía Universitaria, este jueves 14 de febrero se presentará en la Universidad Autónoma de Aguascalientes Halé Quimbao en un programa musical con ritmos afrolatinos.

La Velaria del Edificio 9 en Ciudad Universitaria será el escenario para que los once músicos que forman esta agrupación, puedan interpretar diferentes estilos de música afrolatina a través de un repertorio que va desde la guaracha hasta el latin jazz y el mambo.

Halé Quimbao surge en el 2011 como una banda- taller de músicos profesionales interesados en la música afrolatina, centrándose principalmente en el auge que tuvo en los años setenta por músicos cubanos y puertorriqueños en Nueva York, la denominada "Salsa".

Poco tiempo después se formaliza como agrupación y opta por llevar el proyecto a lugares y públicos poco familiarizados con el género, presentándose en escenarios de contexto cultural, tales como la Feria Universitaria 2012, el programa "a Maderear" organizado por el Instituto Municipal Aguascalentense para la Cultura, así como en las calles del Centro Histórico de Aguascalientes con gran aceptación del público.

Los músicos Emmanuel Cisneros, Karla Esquivel, Sahé Orozco, Poly Herrera, Eduardo Valtierra, Fernando Cortez, Francisco Frausto, Remi Barrios, Antonio Dávila, Héctor Rodríguez y Luis Martín del Campo; forman Halé Quimbao tienen experiencia y formación en diferentes países como Italia, Francia, Cuba y España y en esta ocasión tendrán la participación especial de Néstor Vázquez y Miguel Alzerreka.

